

To whom it may concern
Кому: всем заинтересованным лицам

Howden Turbo

Name Aliaksandr Biahliak
Phone +49 (6233) 85-2443
Fax +49 (6233) 85-2660
Mail alexander.biahliak@howden.con
Date 08.10.2018

**Доверенность Производителя/
MANUFACTURER'S AUTHORISATION**


ПОСКОЛЬКУ Howden Turbo GmbH, являющийся опытным производителем паротурбинных установок с хорошей репутацией, с производственными мощностями, расположенными по адресу: 67227 г. Франкенталь (Пфальц), улица Хессхаймер, 2, Германия, настоящим уполномочивает ООО "Энерготехника", юридическое лицо зарегистрированное по адресу: 614060, г. Пермь, ул. Крупской, 34 офис 415, 416, подавать конкурсные заявки на территории РФ и в дальнейшем вести переговоры и подписывать Контракты на товары, производимые нами.

Настоящим мы распространяем полное действие нашей юридической и технической гарантии на товары, предлагаемые к поставке вышеуказанной фирмой (строго в соответствии со стандартными условиями компании Howden).

WHEREAS Howden Turbo GmbH who are established and reputable manufacturers steam turbine units having factory at 67227 Frankenthal (Pfalz), Hessheimer Str. 2, Germany do hereby authorise do hereby authorize Energotechnika LLC, a legal entity registered at the address: 614060, Perm City, Krupskaya str. 34-415, to submit tenders on the territory of the Russian Federation, and subsequently negotiate and sign the Contracts for the goods manufactured by us.

We hereby extend our full guarantee and warranty as per the General Conditions of Contract for the goods offered for supply by the above mentioned firm (strictly according Howden standard conditions).

Kind regards / С наилучшими пожеланиями,


I. V. 
Александр Бегляк / Aliaksandr Biahliak
Старший менеджер по продажам /
Senior sales manager



Анна Целинская / Anna Tselinskaya
Коммерческий менеджер по продажам /
Commercial sales manager

Duly authorized to sign this Authorization on behalf of:
Howden Turbo GmbH
Dated on 08th of October 2018, Frankenthal